

## Comisión del Tribunal de Tratamiento de Drogas y Alcohol evalúa acciones realizadas

**Coyhaique.-** Recientemente se llevó a cabo la primera reunión de comisión de Tribunal de Tratamiento de Drogas y Alcohol, instancia fue encabezada por el secretario regional ministerial de Justicia y Derechos Humanos Samuel Navarro Castro.

Respecto a lo abordado en esta primera reunión, Navarro Castro explicó que “tuvimos una reunión de balance de lo que ha sido la puesta en marcha del Tribunal de Tratamiento de Drogas en 2024 en Coyhaique para ver las brechas, las dificultades, los nudos que se presentan en la implementación, fue una reunión bastante provechosa donde los distintos intervinientes señalaron sus opiniones y se tomaron algunos acuerdos para profundizar este desarrollo del Tribunal de Tratamiento de Drogas en la jurisdicción y vamos a estar implementando prontamente capacitaciones para los intervinientes y mejorando también las vías de comunicación entre los distintos actores para potenciar este aspecto y tanto para el componente masculino/femenino como juvenil en la medida que aquellos segmentos de la población cumplan los requisitos que se exigen para la entrada al programa que nos parece que es una oportunidad y una puerta para



incidir en materia de seguridad pública en el control del consumo de drogas en la región”.

Cabe mencionar que el Programa de Tribunales de Tratamiento de Drogas y Alcohol, tiene como objetivo entregar tratamiento y rehabilitación a consumidores problemáticos de estas sustancias que han cometido un delito por primera vez, para lo cual, las distintas instituciones que participan de esta iniciativa

trabajan conjuntamente para favorecer este proceso de cambio, y en nuestra región dicho programa está vigente en Puerto Aysén y Coyhaique.

En este primer encuentro participaron representantes del Poder Judicial, Fiscalía, Defensoría Penal, Senda, Servicio de Salud Aysén, Cosam y como invitado el Servicio de Reinserción Social Juvenil.